

Hier, à Belgrade, la première journée de la finale de la Coupe Davis 2010 entre la Serbie et la France a été l'une des plus tranquilles de ces dernières années. Les deux numéros 1, le serbe Novak Djokovic et le français Gaël Monfils ont largement dominé, en 3 petits sets, leurs adversaires respectifs lors de deux rencontres dénuées de véritable suspense. Quelques heures avant de s'affronter en double, la Serbie et la France sont à égalité 1 partout.

✘ Tipsarevic ne supporte pas la pression : Serbie 0 - France 1

La pression des 16.000 spectateurs de la Beogradska Arena promise à Gaël Monfils s'est finalement retournée contre les Serbes. Très tendu face un public bruyant et acquis à sa cause, Janko Tipsarevic qui a débuté le match par deux doubles fautes, n'a jamais été à la hauteur de l'événement. Face à un Monfils appliqué à défaut d'être brillant, le Serbe n'a surnagé que lors du deuxième set perdu au jeu décisif. Sur la première et troisième manche, Tipsarevic a tout simplement été inexistant (6-1, 7-6, 6-0).

Djoko trop fort pour Simon : Serbie 1 - France 1

Gilles Simon n'a guère davantage existé face à Novak Djokovic. Absent en première balle (46%), inefficace en retour, le niçois a attendu le troisième set pour faire douter le numéro serbe face à son public. Pas suffisant pour remporter une manche. Supérieur dans tous les secteurs du jeu, Djoko a fini « son entraînement » ne concédant que 9 petits jeu (6-3, 6-1, 7-5).

Cet après-midi, place au double

Après ce vendredi sans émotion, le double de samedi (15h) risque d'être décisif. L'équipe qui remportera le match se trouvera en ballottage très favorable, avant les simples de dimanche, pour soulever le saladier d'argent. Coté Français, le capitaine Guy Forget alignera sa paire habituelle composée de l'homme en forme Mickael Llodra et du « vétéran » Arnaud Clément (32 ans). Du côté de la Serbie, Viktor Troicki devrait jouer en compagnie de Nenad Zimonjic. A moins que Novak Djokovic, en grande forme, ne décide de s'inviter dans la partie.